
La place, rien que la place 

La dernière séance du conseil Municipal a une nouvelle fois été une séance 
d’autosatisfaction du Maire. La situation financière communale est certes satisfaisante à très 
court terme mais elle le doit aux budgets d’investissement réduits de ces dernières années 
et à la hausse de la fiscalité l’an dernier. 

Nous ne voyons toujours pas de vision dans la politique menée, l’absence désormais 
habituelle d’un plan pluriannuel d’investissement souligne cette politique centrée sur la seule 
place Valois. 

Nous ne contestons pas qu’il faille rénover celle-ci, mais est-il nécessaire de dépenser 3 
millions d’euros pour un projet qui semble rejeté par beaucoup et notamment par les 
commerçants ? 

Le Maire souhaite retrouver le centre-ville de son enfance avec des commerces florissants. 
Nous aimerions aussi, mais les temps ont changé et les habitudes de consommation aussi. 
Nous demandons des actions plus équilibrées et notamment vis à vis des associations qui 
portent, au moins autant que les commerces, le dynamisme de notre ville. En ce sens, le 
budget destiné au monde associatif devrait proportionnellement augmenter ! 

La volonté d’implanter Gamm Vert dans le secteur du Salamot, dans une zone d’habitation et 
sur l’un des derniers terrains disponibles illustre la méthode du Maire : peu importe que cet 
espace était initialement prévu pour un service public : tout est décidé en concertation avec 
lui-même, sans aucune vision à long terme ! 

 


